



## Actividades de la Soledad

### Reunión General

El pasado día 3 de Febrero, se celebró Reunión General Ordinaria de socios accionistas y eventuales, que es la reunión económica que señalan los Estatutos de la sociedad.

1.º Se dió lectura del acta anterior, la cual fue aprobada con una enmienda, ya que su redactado no transcribía fielmente lo acordado por la general.

2.º Se leyeron los Estados de Cuentas correspondientes al año 1961 y al año 1962; después de las observaciones dadas por la Junta Directiva, se tomó el acuerdo de dejar en suspenso su aprobación y nombrar una comisión revisadora formada por los señores socios Juan Massó, Juan Dalmau, Antonio March y Buenaventura Canellas, los cuales presentarán un dictamen una vez realizada su misión, en una Reunión general extraordinaria.

3.º Fueron presentados los Presupuestos ordinario y extraordinario para el año 1963, siendo comentados y discutidos diversos apartados, la Junta dió cuenta del estado económico actual y por los detalles que expusieron, los asistentes pudieron darse cuenta de la situación en que actualmente se encuentra la sociedad. Fue aprobado el Presupuesto presentado y se acordó poner en vigor el capítulo de cuotas y suplementos a partir del día 1º de Febrero.

4.º En los ruegos y preguntas varios socios solicitaron aclaraciones. El señor Presidente, dijo que la Junta Directiva estaba decidida a realizar toda clase de esfuerzos para llevar por el camino esplendoroso a la sociedad, pero que en ello habían de colaborar todos los socios en forma

económica y moral. Dijo también que de momento se preparaba la Temporada de Cuaresma, que se estaba creando la nueva sección de cine-club, que se estudiaba la forma de adecuar la entrada y la pista-jardín, para las fiestas de verano, que se realizaría la emisión de acciones acordada en Junta general y refrendada por los organismos superiores oficiales y que se estudiaría un plan general de reformas que necesita el local, que en su día sería presentado en una Junta general.

Por nuestra parte procuraremos colaborar el máximo con la Junta Directiva, ya que Granollers tan faltado de locales recreativo-culturales entendemos igual que los miembros directivos se ha de realizar un esfuerzo común ya que todos recogeremos sus frutos.

### Cine - Club

Esta nueva sección de la sociedad parece que va ha tener una importancia, ya que los actos que ha preparado en esta etapa inicial llevan ya de antemano el sello de calidad y diversidad, por consiguiente ha de despertar interés entre los amantes del cine. Las sesiones que tiene anunciadas son las siguientes:

Día 2 de Marzo: Inauguración. Mi-quel Porter - Moix. Conferencia. « El cinema als petits països ». Proyección del film « La evasión », de Jacques Becker.

Día 9 de Marzo: José del Castillo. Sesión dedicada a Charlie Chaplin y el documental « París 1927 ».

Día 16 de Marzo: Cine retrospectivo. Proyección de « Metrópolis », de Fritz Lang. « El viaje imaginario » de René Clair y « La vuelta de Ulises » (Film d'Art).

Día 23 de Marzo: Juan Francisco de Lasa. Conferencia: Festivales. Proyección de « Divendres Sant » de Tharrats.

Día 30 de Marzo: Cine Amateur. José Mestres. Proyección de varios de sus films galardonados en competiciones internacionales. Film sobre Salvador Dalí. Presentación; Carles Sindreu.

Día 6 de Abril: Cine Amateur. Esteve Sala. Proyección de films de Aficionados de Granollers. Conferencia y conversación.

En preparación: Curso de Iniciación a la Técnica del Cine. Historia del Cine.

### Temporada de Cuaresma

Para la próxima temporada de Cuaresma, además de los actos que se celebrarán todos los sábados, por la noche, de Cine-Club, se darán representaciones teatrales y festivales infantiles.

Las compañías que serán presentadas son Palestra, de Sabadell, con las obras « La importancia de llamarse Ernesto » y « Tres historias para ser contadas » y la Agrupación artística La Pipironda, con la obra « El inspector ».

### Ball de Donzelles y Carnaval

En los días del Carnaval se han celebrado varias sesiones de baile, de las que destacaremos el Baile Infantil, « Ball de Donzelles » y Baile de Trajes.

En el próximo número daremos un extenso comentario de estas populares y tradicionales fiestas.

### Memphis Slim en Granollers

Según informes este cantante de blues, que está actuando en Barcelona, podremos escucharle en nuestra ciudad en una extraordinaria Matinal de Música, en la que además actuarán los conjuntos locales Boul' Mich y Pleyel. Esta Matinal se celebrará en el popular local Centri-Club.

### Aventuras en Jazz

Con este título SAS Líneas Aéreas Escandinavas, por su Delegación en Barcelona, inicia el próximo martes, día 5, por la noche, en Radio Nacional de España, en Barcelona, una emisión dedicada a la Música de Jazz.

Le adjuntamos una tarjeta para que Vd. dé su opinión sobre Aventuras en Jazz. — TROMBON